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 Anfragen-Nr.   

 AF-0071/2020  

Anfrage 

Herr Uwe Schenke 
DIE LINKE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitglied Herrn Schenke - Kinderstadtplan 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Vor einigen Wochen war ich Gast im Dresdner Stadtteil Loschwitz. Hier gibt es seit zwei Jahren ein 
Kinderstadtplan von Kindern für Kinder. Mein Neffe erzählte mir, dass dieser Kinderstadtplan im 
Rahmen eines Ferien- und Schulprojekts entstand. Nun kann ich mich erinnern, dass die Idee eines 
Kinderstadtplanes auch in Eisenach während der Kinderkulturnacht im letzten Jahr erneuert wurde.   
 
 
II. Fragestellung 

 
1. In wie weit, wurde die Idee der Erarbeitung eines Kinderstadtplanes  mit Kindern für Kinder 

umgesetzt? 
 

2. Welche Bildungseinrichtungen beteiligten sich seit der Kinderkulturnacht an diesem Projekt? 
 

3. Wann ist mit der Fertigstellung des Kinderstadtplanes zu rechnen? 
 
 
 
 
Herr Uwe Schenke 
DIE LINKE-Stadtratsfraktion 
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